
제27회 포천초등학교운영위원회(임시회)

회     의     록

간사 위원장 학교장

2019년도  8월  26일(월요일) 16:00

 ‣ 의사일정: 
 1. 2020년도 대응투자 지원사업 신청 심의

  

발언자 회의 진행 내용

간사(개회)

l 지금부터 (27회)포천초등학교학교운영위원회 임시회의를 개최하겠습니다. 

   (국기에 대한 경례가 있겠습니다. 오늘의 의사일정을 말씀 드리겠습니다. 2020년도 대응투자   

   지원사업 신청에 대한 심의입니다. 교장선생님 인사말씀 있으신 후 위원장님께서 회의를   

   진행 해 주시기 바랍니다.

학교장
l 안녕하십니까? 2학기가 시작하여 처음 개최하는 회의 인 것 같습니다. 먼저 본교에 

7.1자로 실장님과 계장님이 발령을 오셨습니다. 소개 해 드립니다. 또 9.1자로 3명이 
승진이 되어 기쁜 소식을 전합니다. 

위원장

l 반갑습니다. 학교에 3명씩이나 승진이 되었다니 경사인 것 같습니다. 제가 계속 일정이 있

어 오늘밖에 시간이 안 되어 오늘 급하게 회의를 개최한 것 같습니다. 위원님들의 기탄없

는 의견 부탁드립니다. 

위원장

l 12명의 위원 중 8명이 참석하여 성원이 되었으므로 제27회 포천초등학교 운영위원회 임시

회를 개최하도록 하겠습니다. 

   제1안 2020학년도 대응투자 지원사업 신청에 대한 부의설명 해주시기 바랍니다.

권○○

l 안녕하세요? 행정실장 권○○ 입니다. 교육청에서 5천만원 이상 대응투자 지원사업을 신청

하라는 공문이 왔습니다. 신청을 하려면 학운위 심의를 거쳐야 해서 급하게 회의를 개최하

게 되었습니다. 바쁘신데 죄송한 말씀드립니다. 주요골자만 말씀 드리겠습니다. 

   

 ◈ 주요골자

   가. 신청사업명

    (1) 교실내부도색

    (2) 화장실환경개선      

         

   나. 사업규모 및 사업비

     (1) 교실내부도색 : 본.후관동 교실 

       44실*1,770=77,880천원

     (2) 화장실환경개선 : 368실*2,118=779,847천원

     ※ 2018년 학교시설 환경개선사업 예산지원 기준단가

       (시설과-6811, '18.6.19) 참조

 

   다. 사업비신청 재원구분 : 시(40%), 교육청(60%)로 책정예정



학교장

l 제가 추가로 설명을 드리자면! 학교건물이 낡아 단열 및 방수가 잘 안되어 수성으로 

칠한 부분이 자꾸 떨어지고 지저분해서 작년에 교실내부 도색을 대응지원사업으로 

신청했으나 선정되지 못했습니다. 또 화장실이 지저분해서 화장실환경개선 사업도 

필요합니다. 예산이 한정되어 있다 보니 우선순위를 부장기획회의에서 협의를 했는

데, 우선 학생들이 가장 많이 머무르는 공간이 깨끗했으면 좋겠다는 의견이 많이 나

와서 1순위 교실내부도색, 2순위 화장실환경개선으로 의견이 모아졌습니다.  

신○○
l 저학년 학부모님들 민원이 많이 들어오는 것이 화장실이 지저분해서 참는다고 많이 

이야기 하세요. 화장실도 개선이 필요해요. 

학교장
l 네. 작년에도 오수관이 막혀서 뚫는 작업을 몇 차례 했는데요. 오수관은 소규모개선

사업으로 신청하려고 합니다.  

위원장

l 교장선생님께서 지난번에도 화장실환경개선이 필요하다고 말씀하셔서 시의회에 예

산을 확인 해 봤는데 정해놓은 사업은 없었고, 예산을 책정하려면 심의를 거쳐야 해

서 시간이 걸릴 것 같아요. 이제 앞으로 학생수도 줄어 들것이고, 학교가 노후가 많

이 되었으니 아이들이 더 좋은 환경에서 공부할 수 있도록 장기적인 관점에서 학교 

이전도 논의가 필요하다고 봅니다.

학교장

l 본교는 건물이 오래되고 낡았으며, 지진내진설계가 전혀 되어있지 않아서 위험요인

이 많아 근본적인 대책이 필요합니다. 지원되는 사업은 우선 순위를 정해 추진하여 

교육환경이 개선될 수 있도록 하고자 합니다.

위원장

l 궁금한 사항 있으시면 질문하시기 바랍니다. (의문없음)

   제1안 2020년도 대응투자 지원사업 신청은 원안가결 되었음을 선포합니다. <의사봉3타>

   수고하셨습니다. 


